



東小だより

令和7年9月30日(火)
船橋市立高根東小学校
学校だより NO. 6
TEL 047(464)2345
FAX 047(464)2314



「節目を大切に」

校長 倉前 喜一

10月に入り、まだ気温の高い日もありますが、朝晩との気温差や日に日に早まる日暮れなど、秋の気配を感じるようになってきました。

先日、船橋市秋季市民陸上競技大会が開催されました。高根東小学校の代表として出場した子供たちは、夏休み明けから毎朝、練習を重ねてきました。当日は、練習してきた成果を発揮し、自己ベストを更新できた子供たちがたくさんいました。惜しくも入賞はできませんでしたが、この大会に参加してみようと一歩を踏み出し、挑戦したことに大きな価値があります。そして、運動公園の陸上競技場の大観衆の中で、たくさんの声援を受けながら仲間たちと競い合えたことは、何事にも代えがたい貴重な経験となりました。頑張った子供たちに心から大きな拍手と賞賛を送りたいと思います。

さて、船橋市の公立小中学校は2期制をとっていることから、10月17日(金)に前期が終了し、1年の大きな節目を迎え、子供たち一人一人に通知表が手渡されます。この半年間を振り返ると、日々の学校生活や行事などを通して、様々な体験を積むことができたものと思います。特に1年生にとっては初めての通知表になります。多くの保護者の皆様にとって、通知表の記載で最も気になるのが学習面ではないでしょうか。本校では、各教科の観点ごとに、到達度が「秀でている」「達成している」「もう少し」の3段階で表されます。教科により若干の違いはありますが、評価材料はワークテスト、実技、提出物、ノート、発表、グループ活動など、多岐に渡ります。通知表がご家庭に届きましたら、まずは親子で開いて前期の学校生活を振り返り、お子様が一生懸命取り組んだ項目を認めたり、評価が良かった項目を褒めたりして、後期に向けて学習へのモチベーションが上がるよう話していただきたいと思います。(マイナス要素から話す子供にとって意欲の低下につながります。)課題については、過去に取り組んだ単元毎のワークテストを活用すると、後期に努力を要する点が具体的に把握しやすくなります。そして、この通知表は他人と比べるものではありません。結果だけに着目するのではなく、これまでの過程を振り返ったり、これからの目標を設定したり、確認したりするものとしてご活用ください。

小学校6年間の国語科の授業で学ぶ約1000文字の漢字の知識は、新聞を読むのに必要な知識だと言われています。他の教科の学びも、今だけ必要なものではなく、大人になった時に役立つことを見据えたものです。この通知表が将来、社会の中で活躍するためのヒントやエールとなることを願っています。

☆10月のスクールカウンセラー相談日☆

梅橋カウンセラー(市) 3日(金)、10日(金)、17日(金)、24日(金)、31日(金)
高田カウンセラー(県) 7日(火)、21日(火)

※予約される方は担任までご連絡ください。

★本校ホームページをご覧ください！

新着情報にて、最新情報や日々教育活動や
児童の様子を中心に掲載していきます。

高根東小

